

## **Aktive Fördermitgliedschaft beschlossen**

### **Arbeitsstunden werden für ein Jahr reduziert**

Bereits am 11.03.2005 fand in der Vereinsgaststätte "OVUM" die diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Vorstand H.G. Weber konnte leider nur sehr wenige aktive und passive Mitglieder begrüßen. Weber berichtete über die abgelaufene Saison im Zeichen der Mitgliedergewinnung gestanden hat. Der angebotene Schnupperkurs und das Testjahr wurden von 14 Erwachsenen und 10 Kindern genutzt. Des Weiteren lies er die vergangene Tennissaison Revue passieren. Bei der Nachbetrachtung des Straßenfests berichtete Weber von einer weiteren Verschlechterung des Ertrags, und regte eine Veränderung des Angebots an.

Nach dem 2004 der Boden im Eingangsbereich des Vereinsheims und die Sanitären Anlagen renoviert werden mussten, stehen dieses Jahr weitere Renovierungsarbeiten an. Weiter teilte er mit, dass der im vergangenen Jahr gewählte 2. Vorsitzende, G. Reith, während der Saison aus beruflichen Gründen, dieses Amt wieder niederlegen musste.

Im Anschluss berichtete der Techn. Leiter G. Limburg dass, wie bereits in den vergangenen Jahren, ohne die überaus große Arbeitsbereitschaft vieler TC-Mitglieder ein Tennisspielen auf unserer Anlage gar nicht möglich gewesen wäre. Er dankte allen Helfern und bat auch für dieses Jahr wieder um tatkräftige Unterstützung.

Im Bericht von Breitensportwartin S. Fritz wurde deutlich, dass in unserem Verein sehr viel auf gemeinsame Aktivitäten und Kameradschaft gesetzt wird. Erstmals wurde in der vergangenen Saison ein Beachtennisturnier durchgeführt. Aufgrund der guten Resonanz wird dieses Turnier 2005 wieder durchgeführt. Als weiteren Höhepunkt erhielt der TC den Zuschlag für die Durchführung des Börlind-Cup (Doppeltturnier für Damen). Weitere Veranstaltungen 2005 sind: Fit for Fun, Spiel in den Mai, Schnuppertraining, Seniorenspielnachmittag und ein Familientag.

S. Mühlberger verlas für den entschuldigenden Sportwart J. Eckelt den Bericht. Hier wurde über den klaren und hoch verdienten Aufstieg der Herren 2 in die Kreisklasse 2 berichtet. Die Herren 1 verpassten unglücklich und durch verletzungsbedingte Ausfälle nur knapp den Aufstieg in die Bezirksklasse. Ebenso gratulierte J. Eckelt den Senioren, die durch Verletzungen geschwächt, dennoch einen souveränen dritten Platz in der Bezirksklasse erreichen konnten.

H.-G. Weber, der auch im vergangenen Jahr kommissarisch das Amt des Jugendleiters übernommen hat, berichtete kurz über das Abschneiden der beiden Jugendmannschaften die ihre Spielklasse nicht halten konnten. Er erinnerte daran dass es im Jugendbereich an Trainern und Übungsleitern fehle und mahnte dass dies schnellstens geändert werden muss. Nach längerer Pause soll es in diesem Jahr wieder ein Jugendzeltlager geben. Auch am Ferienprogramm der Gemeinde wird sich der TC wieder beteiligen.

Kassierer N. Pralow erstattete über die derzeitige Finanzlage des TC Bericht und legte den Haushaltsentwurf 2005 der Versammlung vor. Weiter konnte er berichten, dass 2004 neue Mitglieder gewonnen werden konnten und die Mitgliederzahl auf 189 gestiegen ist.

Kassenprüfer S. Conrad und der entschuldigte H.-J. Mack bestätigten eine einwandfrei geführte Kasse und schlugen die Entlastung des Kassierers vor. Bei der von W. Herrmann beantragten Entlastung wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig entlastet. Herrmann bedankte sich bei der Vorstandschaft für ihren Einsatz und lobte die gute Zusammenarbeit.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Breitensportwartin S. Fritz und Techn. Leiter G. Limburg einstimmig für weitere zwei Jahre in ihren Ämtern bestätigt. N. Pralow wurde für ein Jahr als 2. Vorsitzender gewählt. Das Amt des Jugendleiters blieb unbesetzt.

Die Beitragsordnung wurde, nach kurzer Diskussion, durch Beschluss der Hauptversammlung geändert. Zum ersten werden in der kommenden Saison die Arbeitsstunden für aktive Mitglieder von 8 auf 6 reduziert. Die Reduzierung ist für ein Jahr zur Probe ausgesetzt.

Weiter wurde eine aktive Fördermitgliedschaft beschlossen. Diese Mitgliedschaft ermöglicht es Tennisspielern Werktags (Mo-Fr) bis 16.00 Uhr Tennis zu spielen. Der Mitgliedsbeitrag beträgt 120,00 € UND es müssen keine Pflichtarbeitsstunden abgeleistet werden

Außerdem wurde die Pauschalabrechnung von Arbeitsstunden und die Aufnahmegebühr gestrichen.

Im Rahmen der Hauptversammlung wurden für 20jährige Mitgliedschaft geehrt: Tina Limburg, Hannelore und Heinz Wölfl sowie Heinz Nuiding. Für 25jährige Mitgliedschaft wurden Gisela und Wolfgang Herrmann, Sabine Oszfolk, Gerd Limburg, Rita Reteaca, Bernhard Fetzer, Hans Stark und Hans-Jakob Nieß geehrt.